

ABSTRAK

Sri Wahyuni: “Pembingkaiian Pada Pemberitaan Konflik Palestina dan Israel (Studi Analisis *Framing* Robert N. Entman di Media *Online* Kompas.com Edisi Oktober - November Tahun 2023)”

Konflik Palestina dan Israel telah menjadi sorotan utama di berbagai berita, dan insiden-insiden dalam konflik ini telah mengakibatkan banyak korban jiwa. Berdasarkan laporan Kantor Koordinasi Urusan Kemanusiaan PBB (OCHA), total penduduk Palestina yang tewas akibat konflik di antara kedua negara tersebut mencapai 10.400 jiwa sejak 7 Oktober hingga 7 November 2023. Banyak media yang turut mnyoroti fenomena tersebut, salah satunya media *online* Kompas.com yang selalu memberitakan isu mengenai konflik antara Palestina dan Israel.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana kontruksi sosial yang dibangun oleh media *online* Kompas.com dalam melakukan pembingkaiian terkait konflik Palestina dan Israel. Selain itu, untuk mengetahui pembingkaiian yang dilakukan oleh Kompas.com, dalam penelitian ini menggunakan analisis *framing* Robert N. Entman yang terdiri dari empat elemen diantaranya *Define Problem* (identifikasi masalah), *Diagnoses Causes* (meperkirakan penyebab masalah), *Make Moral Judgement* (pilihah moral), dan *Treatment Recommendation* (penyelesaian masalah). Empat elemen tersebut digunakan untuk membedah kontruksi dan realitas yang dibangun oleh Kompas.com.

Penelitian ini menggunakan paradigma kritis dan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif, dengan metode penelitian analisis *framing* Robert N. Entman. Kemudian, sumber data yang digunakan dalam penelitian ini yaitu berasal dari berita-berita di media *online* Kompas.com mengenai pemberitaan konflik Palestina dan Israel dengan teknik pengumpulan data observasi dan studi dokumentasi. Adapun teknis analisis yang digunakan yaitu sesuai dengan cara kerja analisis *framing* yakni observasi data, menyajikan data, mengolah atau menganalisis data dan menarik kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini yaitu menunjukkan bahwa analisis *framing* Robert N. Entman mengenai pemberitaan konflik Palestina dan Israel yang dilakukan pada media *online* Kompas.com adalah bahwa Kompas.com mendefinisikan masalah sebagai tragedi kemanusiaan yang membutuhkan perhatian global, mengidentifikasi penyebab konflik sebagai tindakan agresif Israel, dan membuat penilaian moral dengan menggambarkan Palestina sebagai korban dan Israel sebagai agresor. Pemberitaan ini menekankan pentingnya solidaritas dan dukungan internasional untuk perdamaian.

Kata Kunci : Konflik Wilayah, Analisis *Framing*, Tragedi Kemanusiaan